



4 Pièces

85 m²

Réf. W-02SPOG

760 000 €

Paris 13^{ème}

Appartement à vendre (75013)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris XIII – Bibliothèque François Mitterrand. À quelques minutes de la Bibliothèque Nationale François Mitterrand, Engel & Völkers vous présente cet appartement de 85m² traversant de 3 pièces au 3^{ème} étage sans ascenseur entièrement rénové et offrant un plan équilibré et optimisé sans perte de place. Dans une copropriété très bien entretenue, il comprend : une entrée, un double séjour spacieux de 44m², deux chambres, une cuisine ouverte haut de gamme et équipée, une grande salle d'eau et des toilettes séparées. Ce bien en excellent état, à la fois calme et très lumineux dispose en son sein ...

Paris XIII - François Mitterrand library. Just a few minutes from the Bibliothèque Nationale de France, Engel & Völkers presents a three rooms, through-plan flat of 85 m² on the 3rd floor without a lift, which has been completely renovated and offers a balanced, optimised layout without wasting space. In a very well-maintained condominium, it comprises: an entrance hall, a spacious 44 m² double living room, two bedrooms, a top-of-the-range, fully-equipped open-plan kitchen, a large shower room and a separate toilet. This property, which is in excellent condition, is both quiet and very bright, ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17^{EME}

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

